

1 総会報告 平成31年1月27日 宇都宮グランドホテル 於

本部から小船同窓会会長、高野副会長、小池組織委員長、一ノ瀬組織委員、坂本政治連盟会長をお迎えし、開催しました。また、栃木県薬剤師連盟会長の君島先生を来賓に迎え、薬剤師議員の必要性をお話いただきました。そして、本田あきこさんも出席され、40名を超える支部会となり盛況のうちに終了しました。

下記について、承認されました。

(1)新役員

支 部 長 : 藤本亨
副支部長・会計 : 下妻和彦・渡邊泰夫・江波戸美典
監 査 : 猪瀬昌子

(2)会計報告(平成27年度～29年度会計)

(3)会費

年会費の徴収は廃止し、総会開催毎に通信費・開催費用を徴収することとする。

(4)その他

本学卒業生の本田あきこさんを薬剤師の国会議員にするために、栃木県支部は、応援する。

2 新役員挨拶

(1)藤本 亨

支部長を務めることになりました藤本です。現在は、栃木県薬剤師会の検査センターに勤務しています。また、学校薬剤師・スポーツファーマシストとして公衆衛生の向上・アスリートの支援に従事しています。職場柄、薬剤師に係わる情報を伝えやすい場所にはありますが、加えて栃木県内の同窓生・在学生の親睦・援助に努めたいと思います。

(2)下妻和彦

引き続き会計を担当させていただきます。同窓会とのお付き合いは卒業以来40年になります、栃木県内に薬科大学が開校されてから、本学卒業生が激減しました、より一層同窓同士の結びつきが深まる様な同窓会を目指したいと思います、よろしく申し上げます。

(3)渡邊泰夫

このたび、星薬科大学同窓会、栃木県支部、副支部長を担当することになりました。昨年までは、他県の製薬会社に勤務していましたが、今年からは栃木県内の一薬剤師として、栃木県内の星薬科大学卒業生のネットワーク網構築に、微力ながら協力していければと思っています。どうぞ宜しくお願いいたします。

(4)江波戸美典

副支部長を担当することになりました江波戸と申します。現在は調剤薬局チェーンに勤務し、栃木県内複数店舗の調剤支援やマネジメント、新店のオープンや地域活動の推進などをおこなっております。宇都宮市と拠点としておりますが、栃木県全域に伺う機会があるため、何かの折にお会いすることもあるかもしれません。星薬科大学卒業生同士の橋渡しの一助となれば幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

(5)猪瀬昌子

監査を担当することになりました。栃木県薬剤師会館近くで薬局経営しております。県薬剤師会監事、薬剤師連盟のお仕事もさせていただいております。同窓会で皆様とお目にかかり、お顔の見える人対人のお付き合いで益々つながり、絆が強くなることを希望します。

3 懇親会

ご近所に同窓生がいることに気づかされた方、同じ指導グループや同じ卒論教室の先生に師事して学んでいたなど、参加された皆さんが様々な繋がりを発見できました。

本田あきこさんからは、本館の壁画(推古天皇の薬狩り)の話から始まり、同じ意欲をもって星薬で学んだ仲間(同窓生)であることを共有しました。

[藤本記]

4 出席者名簿

小池 順一	昭和48年度	本部同窓会組織委員長	高野 澄恵	昭和50年度	本部同窓会副会長 企画委員長		
一ノ瀬桂子	昭和49年度	本部同窓会組織委員会委員	小船 新一	昭和54年度	本部同窓会会長		
坂本 広明	昭和57年度	本部同窓会政治連盟会長 放射2号線対策PT委員長					
本田 顕子	平成07年度	日本薬剤師連盟副会長					
伊沢 一郎	昭和36年度	伊藤 浩子	昭和51年度	山下 正三	昭和61年度	沼尾 孝子	平成06年度
小川 隆一	昭和38年度	菊池 恭子	昭和52年度	永井由美子	昭和62年度	松本 佳子	平成08年度
小川 伸子	昭和38年度	生井 代次	昭和53年度	武田 伸行	昭和63年度	井口佐哉加	平成08年度
曾根 玲子	昭和44年度	下妻 和彦	昭和53年度	齋藤 宏明	平成元年度	岸 辰典	平成11年度
望月 克喜	昭和45年度	松村 佳幸	昭和53年度	箕輪 啓子	平成02年度	橋本亜紀子	平成11年度
君島 静子	昭和47年度	下妻 文子	昭和54年度	松本 直美	平成03年度	篠川 千晴	平成29年度
小倉 安弘	昭和48年度	中村 陽子	昭和58年度	猪瀬 昌子	平成03年度	佐々木星藍	平成29年度
室井 栄子	昭和51年度	藤本 亨	昭和58年度	日向野康子	平成04年度	広瀬 仁	平成29年度
小堀久美子	昭和51年度	渡邊 泰夫	昭和58年度	江波戸 美	平成05年度		

5 今回の会計報告

当日会費	4,000円×40人	160,000円	案内状通信費	31,000円
本部祝い金		10,000円	タクシー代	4,690円
県薬連盟祝い金		10,000円	会場費	252,638円
今での繰越金		258,895円	手みやげ	7,200円
			今回報告書通信費	32,400円
* 残金		110,967円		

* 連絡先

藤本 亨	栃木県薬剤師会	〒321-0165 栃木県宇都宮市緑5丁目1番5号 TEL 028-658-9877 FAX 028-658-9847
下妻 和彦	有限会社つくも薬局	〒322-0043 栃木県鹿沼市万町937-3 TKビル2 1階 TEL 0289-60-1655 FAX 0289-60-1656
猪瀬 昌子	有限会社ミドリ薬局	〒321-0152 栃木県宇都宮市西川田5丁目11番1号 TEL 028-658-1178 FAX 028-658-1260

6 星薬科大学同窓会会長 小船 新一氏からの寄稿

星薬科大学同窓会栃木県支部の皆様へ

この度は盛況な支部会にお招きいただき、ありがとうございました。改めて星薬科大学を卒業したことへの誇りを確認させていただきました。

星薬科大学は小さな大学ではありますが、同窓会会員は1万5千名を超えており、卒業生は全国で活躍されています。

私が2年前に同窓会会長に選出いただいた際、同窓会代議員会は平均年齢が高くなるばかりで、新規代議員の参加が少ないことから将来の同窓会の存続を危惧しておりました。

そこで、活動方針として、現役学生である準会員への働きかけ、卒業生を対象としたホームカミングデイの開催、Facebookやホームページからの情報提供など、新たな試みを提案し実行してまいりました。まだ反響はわずかではありますが、少なからず、変化が起こっております。この試みを今後も継続することにより、同窓生の絆をより強固なものにしていきたいと考えています。

しかし、同窓生の皆様の積極的な参画がありませんとなかなか力となりません。

同窓会本部として支部の皆様と結束を強めることで同窓会全体の活性化が図れればと思っております。

本年は、同窓生である本田あきこさんが参議院選挙に立候補を予定しています。同窓生の結束を示す良い機会と思います。ぜひ同窓生一丸となって応援したいと考えています。

今後も栃木県支部のますますの発展を祈念いたしまして、挨拶を終わらせていただきます。



7 本田あきこさんからの寄稿

講師として呼んで頂きましたので、同窓の皆様にご挨拶を込めて、学生の頃、皆様が毎日見ていたであろう、本学に掲示されている、「薬狩り」の壁画についてお話させて頂きました。

参加の皆様全て、「あ～あれ！あれ！！」と壁画が脳裏に浮かんだご様子でした。

脳裏に焼き付いているこの壁画が民間療法と薬の歴史を知る上でとても重要な資料であること。

また、日本に唯一ある薬狩りを描いた壁画であることを私が知ったのは卒業後、20年以上も過ぎた昨年のことでした。

母校を思い、そして時に集い近況を交換する。

歴史を繋ぐと同時に母校の魅力を次の世代に伝えていく努力も大切だと思う今日この頃です。蛇足ですが、私の住む、熊本でもいよいよ同窓会支部を結成することとなりました。

熊本でも栃木支部のようなアットホームな繋がりを開拓していきたいと思っております。

末尾に使い古されている言葉であると思っておりますが、同窓等の際に使われる論語を添えて結びとさせていただきます。

星薬科大学同窓会栃木支部の皆様のご多幸をお祈り申し上げます。



論語・学而

「朋有り遠方より来たる、亦た楽しからずや」

孔子(こうし)が言われた。「師の教えてくれたことを学び、いつも繰り返して自分の身につける。なんと喜ばしいことだろう。同じ志をもつ友達が遠くからでもやってきて一緒に学ぶ。なんと楽しいことだろう。たとえこうした生き方を他人がわかってくれなくても、気にかけてはしない。それこそ君子といえるのではあるまいか。

私の毎日は今、この孔子の言葉通りです。星薬科大学同窓生の先輩、後輩が駆けつけてくれます。星薬科大学を誇りに思わぬ日々はないのです。

星薬科大学平成7年度 衛生薬学科卒業
本田顕子



薬剤師代表を星薬の同窓生から国会に送ろうとしています。今こそ、同窓会の力の見せどころです。
 時は違えど同じ壁画を見てきた私達は、あの壁画を思うだけでひとつになれます。
ぜひ、本田あきこさんを国会の☆星☆にしましょう。

Facebookページ「本田あきこの部屋」

<https://www.facebook.com/Honda.Akiko.Room/>

本田あきこのホームページ

<https://www.honda-akiko.jp/>

こちらからもフォローをよろしくお願い致します！



☆☆☆ 銀杏並木 ☆☆☆

何回かお会いしましたが、男性でも女性でも応援したくなるカリスマ性のある素敵な方です、同窓から参議院議員、こんな誇らしいことはないと思うのですが、、